



Neue Werbe-gemeinschaft Zeven trifft sich Dienstag

Der erste Schritt ist getan: Zeven hat wieder eine Werbe-gemeinschaft, die die Interessen der Geschäftswelt bündeln und als Sprachrohr vertreten soll, die Aktionen und Veranstaltungen professionell und effizient organisiert. Je schlagkräftiger und facettenreicher die Gemeinschaft, umso besser. Jeden ersten Dienstag im Monat, und damit erstmals übermorgen, am 7. Februar, finden ab sofort Treffen der Werbe-gemeinschaft in lockerer Runde – ab 18.30 Uhr bei „afz-software“ im Katrepel – statt. Neben Mitgliedern sind auch interessierte Gewerbetreibende zum „Schnuppern“ immer willkommen. Nicht nur die frisch gebackenen Vorstandsmit-

glieder, Vorsitzende Marion Surger (Fach-geschäfts Rudolph Surger), ihr Stellvertreter Michael Meyer (Modehaus Steffen) und Schatzmeisterin Claudia Meyer (Foto, Schuhhaus Thies) hoffen auf einen guten Neustart, bei dem lokalpatriotische Leidenschaft auf betriebliche Gewinnfreude trifft. „Zeven ist eine schnuckelige Stadt, die Menschen können gern noch lieber und länger bleiben und einkaufen“, bringt es Schriftführerin Agnieszka Janina Zwang (afz-Software) auf den Punkt. Fazit: Zeven braucht mehr als eine tolle Weihnachtsbeleuchtung, Zeven braucht eine moderne und reizvolle Visitenkarte – in der Innenstadt und drumherum. Text/Foto: Meyerdielcks